

XI Pleno del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Aun cuando sea con breve comentario, no podemos dejar de mencionar los actos que, con su acostumbrada solemnidad, tuvieron lugar en Madrid durante los primeros días del mes de febrero pasado, con motivo del XI Pleno del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Toda la Ciencia española estuvo representada allí para rendir su balance anual y exponer los resultados magníficos conseguidos gracias al trabajo callado y fecundo de una pléyade de investigadores, consagrados al estudio bajo la tutela del Estado y con los medios que éste pone a su servicio, a través de la obra del C. S. de I. C.

Durante las sesiones, en las que informaron los presidentes de todos los Patronatos, se resaltó la labor realizada por los Institutos que los componen, el crecimiento de sus publicaciones y la colaboración de los centros con otros extranjeros, de los que asistieron también ilustres representaciones.

Como dato elocuente de su actividad editorial, citaremos que en el pasado año fueron publicadas por el Consejo 209 obras con un total de 246.000 ejemplares, a lo que hay que añadir la edición de 58.000 números de revistas pertenecientes al mismo.

En la sesión de clausura, S. E. el Jefe del Estado, que la presidía, hizo entrega de los premios correspondientes al año 1950 y recibió ejemplares de todas las publicaciones de los Institutos del Consejo. En dicha sesión leyó un discurso sobre *La investigación en Química orgánica* el señor Lora Tamayo. A continuación, el ministro de Educación Nacional, señor Ibáñez Martín, pronunció un importante discurso, exponiendo la trayectoria seguida por el Consejo Superior, sus planes, objetivos y tarea ejecutada, que permiten afirmar que la Ciencia española ha obtenido un vigor y logrado una plenitud que rebasan los más exigentes propósitos. Se refirió también a las investigaciones filológicas, biológicas, agrícolas y técnicas, así como a las locales realizadas por diversas delegaciones.

Al reseñar el señor Ibáñez Martín la labor del Patronato «José María Quadrado», mencionó la aparición de nuestra revista ARGENSOLA entre las nuevas publicaciones ofrecidas a la investigación local. Queremos hacer constar aquí nuestra modesta pero cálida expresión de gratitud por tal deferencia. Este reconocimiento público de nuestros esfuerzos ha de servirnos en el futuro para trabajar con mayor estímulo y entusiasmo por la cultura y elevación científica de la provincia.—S. B. A.